

La voix de l'Opposition de gauche

Le rapport mondialisation/mondialisme. (2)

08.07.2013

La mondialisation est décriée parce qu'elle se traduit par des délocalisations ou des fermetures d'usines, donc par des milliers de licenciements, mais quand on s'adresse à ceux qui la critiquent pour qu'ils s'attaquent aux institutions qui incarnent le capitalisme et s'accommodent de cette situation, ils répondent aux abonnés absents.

La mondialisation n'est pas réactionnaire en soi, elle est plutôt révolutionnaire. En revanche ses opposants ou les adeptes de la décroissance le sont assurément, réactionnaires. Ce qui donne un contenu réactionnaire à la mondialisation, c'est autant le fait que ce sont les capitalistes qui la réalisent pour leur propre compte au détriment des travailleurs, que le régime sous lequel elle est mise en oeuvre. Car en quoi consiste au juste la mondialisation qui ne date pas d'hier ?

Au XIXe siècle, le coton produit en Inde était importé en Angleterre où il était filé et transformé en différents vêtements, une partie de la production servait à alimenter le marché local, le reste était exporté dans l'empire du Raj britannique.

Au XXIe siècle, le coton produit en Asie est filé et transformé en vêtements qui sert à alimenter le marché local, tandis qu'une partie de la production est exportée à travers le monde pour le compte de multinationales occidentales.

Au XXe siècle, le pétrole extrait au Moyen et au Proche-Orient était exporté vers les pays capitalistes les plus développés où il était raffiné pour pouvoir être utilisé ensuite dans les moteurs ou chaudières de ces différents pays.

Au XXIe siècle, le pétrole sera extrait et raffiné au Moyen et au Proche-Orient avant d'être exporté à travers le monde.

Les composants électroniques à base de silicium devraient être produit là où il est extrait, idem pour la plupart des métaux ou métalloïdes ou alors on pourrait concevoir qu'une quantité de matières premières seraient exportées vers chaque pays pour entrer dans la composition de produits finis uniquement en fonction des besoins de leur production qui correspondrait à celui de leur marché local incluant les pays limitrophes, les centres de production seraient regroupés au lieu d'être dispersés dans tous les pays. En régime socialiste, la production ferait l'objet d'une planification mondiale en fonction des besoins de la population ce qui permettrait de réaliser de gigantesques économies dans tous les domaines, de mettre fin au gaspillage auquel on observe en régime capitaliste.

La mondialisation au XXIe siècle va se traduire par un gain en transport, en main d'oeuvre, en intermédiaires, en matières premières, en infrastructures, en pollution, en temps et en argent notamment, par une plus grande rationalisation et concentration de la production. Que ferait le socialisme ? Nous l'avons dit, la même chose mais en mieux, au profit des producteurs, tout en supprimant l'anarchie qui règne dans la production ainsi que la surproduction.

La crise générale du capitalisme et le développement du capitalisme à l'échelle mondiale conduisent ses dirigeants à adopter à la fois des mesures pour contenir les effets des contradictions du capitalisme et des mesures pour assurer la pérennité du capitalisme, la rationalisation de la production en fait partie car les gains qu'ils réalisent de tous les côtés viennent combler partiellement la baisse tendancielle du taux de produit.

C'est un des aspects de la mondialisation qu'ils peuvent réaliser jusqu'à un certain point. Par contre, il reste deux problèmes qu'ils ne peuvent pas résoudre à l'étape actuelle de la mondialisation : l'anarchie dans la production et la surproduction, car la concurrence entre capitalistes demeurent au niveau des grandes puissances, Etats-Unis, principaux pays de l'UE, Chine, Russie essentiellement.

On peut donc en déduire que l'orientation du capitalisme mondial dans les décennies qui viennent consistera à tenter de venir à bout de ces deux contradictions qui minent l'existence du capitalisme et qui revient à réduire la concurrence qui existe entre les différents impérialismes. On peut concevoir qu'ils seront amenés à s'entendre sur le dos du prolétariat mondial. Il leur faudra aussi réduire la résistance ou les prétentions d'autres pays dits émergents, Brésil, Afrique du Sud, Inde, Mexique, Argentine, etc., en réalité sur tous les continents.

D'où le recours au mondialisme qui a pour fonction de réaliser les conditions politiques qui permettront de réaliser cette transition, qui contraindront tous les pays capitalistes récalcitrant à se plier aux normes que les capitalistes dominants auront fixées une fois intégrés dans des institutions supranationales régionales prévues à cet effet (UE, ALENA, NAFTA, ALBA, MERCOSUR, Union transatlantique et Union transpacifique, etc.), ils en ont dès le départ accepté le principe en participant à des institutions qui devaient préparer les conditions nécessaires à la mise en place de ces institutions régionales (FMI, Banque Mondiale, OMC,) et d'un marché mondial unique, c'est tout du moins la stratégie que les maîtres du monde ont conçue et à laquelle ils se tiennent.

Il leur faudra aussi affronter le prolétariat qui n'entend pas se soumettre à leur diktat ou vivre toujours plus mal, mais comme ses droits politiques ont déjà été réduits à leur plus simple expression, le droit d'expression et de s'organiser, ils n'ont rien à craindre sur le plan institutionnel auquel il demeure largement subordonné, seule une irruption violente, soudaine et incontrôlée des masses conduisant à l'effondrement de l'Etat pourrait contrarier leur plan ou constituer un véritable danger, mais sans véritable direction et compte tenu de la multitude d'acteurs qui se porteraient volontaires pour le secourir, ils peuvent dormir tranquille.

A terme l'objectif de la mondialisation consiste à établir des monopoles à l'échelle mondiale qui concentreront le pouvoir économique, tandis que la concurrence, l'anarchie de la production et la surproduction auront disparu, le mondialisme à travers les institutions supranationales ayant pour fonction de réunir les conditions politiques pour parvenir à cet objectif concentreront le pouvoir politique, conditions politiques qui incluent la mise au pas du prolétariat, cet objectif devant coïncider avec l'extinction de la lutte des classes, ses droits sociaux et politiques liquidés, ses organisations et partis transformés en instruments dociles de la nouvelle société pour ceux qui existeront encore, totalement dénaturés par rapport à leurs fonctions d'origine, le passage à un nouveau système économique ou modèle de société ne serait plus basé sur les rapports entre les classes ou l'existence des classes, dans lequel les lois de fonctionnement du capitalisme et ses contradictions seraient contenues, sous contrôle, neutralisées, mais la répartition des richesses et du pouvoir selon des critères déterminés par les maîtres à leurs esclaves, purement arbitraires, abstraits, insaisissables et encore moins contestables dès lors qu'il n'existerait plus de base, de moyens ou de droits politiques pour s'y opposer.

L'exploitation de l'homme par l'homme ou la servitude humaine, pour autant qu'elle incarne ce qu'il y a de plus vil ou grossier chez l'être humain, a pu s'imposer et se maintenir par la force, puis être codifiée, légitimée, justifiée à l'aide d'instruments juridiques et des institutions depuis plus deux mille ans. Pour parfaire ce dispositif et continuer sur leur lancée, profitant de l'ignorance approximativement de 99, 99% de la population, soit environ 3,5 milliards d'adultes ou sur le plan politique, 7,1 milliards d'habitants si on fait référence aux besoins de l'ensemble de la population, les maîtres du monde ont conçu tout un ensemble de nouveaux instruments qui reliés entre eux par des fils invisibles devraient leur permettre dans le futur d'exercer un contrôle grandissant, voire total de la population.

Je ne sais pas si on peut ou si on doit aller plus loin et fournir quelques données plus précises sur la manière dont il compte s'y prendre pour mettre en place ce Nouvel ordre mondial, sans passer pour un fabulateur, sans extrapoler si vous voulez et passer pour un farceur, car il se trouve qu'ils ont pensé à tout ou presque, ils se sont creusés le cerveau au-delà de tout ce qu'on peut imaginer, des milliers de chercheurs y consacrent tout leur temps quotidiennement, on pourrait croire au premier abord que l'on baigne en pleine science-fiction, puis on se dit qu'ils n'ont pas consacré des milliards et milliards de dollars dans des laboratoires de recherche pour concevoir ce qui ressemble à des gadgets au premier abord, mais s'avère terriblement efficace en réalité, des produits qui sont destinés à la population sans avoir forcément une valeur marchande, sans en tirer de profit ou en tout cas ce n'est pas leur finalité, je pense notamment à cette puce qui vous serait implantée sous-cutanée ou une carte à puce que chacun posséderait demain et qui serait indispensable à notre survie. Vous allez vous dire que je déraile là, attendez de lire la suite s'il vous plaît, ensuite vous jugerez.

Cette puce ou carte à puce contiendrait non seulement tous les renseignements possibles et inimaginables sur vous de votre naissance jusqu'à votre mort, elle remplacerait toutes les cartes que vous possédez aujourd'hui, carte bancaire, carte vital, carte de crédit, etc. plus qu'une carte d'identité ou un passeport, toute votre existence y serait codifiée, jusqu'à vos goûts, penchant, désirs, etc, dans tous les domaines, tout y serait, vous voyez là le rapport avec Facebook par exemple, pour la géolocalisation vous pouvez penser à votre téléphone portable, avec cette puce ils sauront en permanence où vous vous trouvez exactement et avec qui, à terme il pourrait même savoir ce que vous êtes en train de faire et penser. Vous admettez qu'ils ont bien avancé sur ce plan-là, il ne leur reste plus qu'à réunir sur une seule puce les informations qu'ils possèdent sur vous et qui pour le moment figurent sur plusieurs supports. Ce n'est pas tout, là ce n'était que le hors d'oeuvre, passons au plat de résistance.

On ne cesse de vous dire qu'il n'y a plus d'argent dans les caisses des banquiers, et lorsque vous voulez retirer une somme importante ou seulement 1.000 euros de votre compte courant c'est tout une histoire, on vous pose des questions, etc. Depuis déjà quelque temps, ils ont fait en sorte de diminuer la masse de monnaie (fiduciaire) en circulation, la monnaie sous forme de pièces et de billets au profit des chèques, puis des cartes bancaires. On vous incite à régler vos achats avec cette carte. Autrefois à la fin du mois, vous vous rendiez à la comptabilité de l'entreprise qui vous employait et on vous versait votre salaire en espèce, depuis une quarantaine d'années environ cette pratique a disparu au profit d'un virement bancaire. Bref, vous aurez remarqué que l'argent sous la forme qu'on lui connaissait depuis toujours tend de plus en plus à disparaître, je parle en France, pas en Inde où je vis. Parallèlement un tas d'organismes vous attribuent un numéro, vous fichent, ministère de l'Intérieur, Sécurité sociale, banque, etc. Pour finir ils espionnent toutes vos communications téléphoniques ou pr Internet qu'ils stockent.

Ils sont parvenus au stade où il ne leur reste plus qu'à relier l'ensemble de ces données disponibles dans les ordinateurs centraux de ces différents organismes pour avoir disponible instantanément

toute votre existence, au-delà même de ce que vous possédez vous-même puisque vous ne vous souviendrez plus de la conversation que vous avez eu avec une personne il y des mois ou des années, et le stockage des données ne présente pas un problème pour eux et ne leur coûte pratiquement rien, quand on sait que la surface nécessaire pour stocker un milliard d'octets ne dépasse plus la taille d'une tête d'épingle.

Vous n'êtes pas sans savoir non plus que la monnaie n'a plus aucune valeur, que le dollar vaut à peine le prix du papier et de l'encre pour le fabriquer, au regard de la montagne de dettes accumulées par l'économie mondiale à laquelle il faut ajouter cette excroissance monstrueuse nommée produits dérivés et autres instruments financiers qui s'élèvent à plus de 650.000 milliards de dollars (le PIB est de 50.000 milliards de dollars environ), certains économistes estiment même qu'elle serait le double en réalité

Le stade suivant devrait consister à supprimer la monnaie pour tout un ensemble de transactions ou règlements, en fonction de votre situation ou votre emploi, il vous serait alloué un fonds ou une somme forfaitaire que vous pourriez utiliser pour effectuer certains achats ou paiements, pour accéder à certains services, et lorsque cette somme ou ce fonds serait épuisé vous ne pourriez plus accéder à ces marchandises ou services, il vous faudrait travailler à nouveau dans les conditions qui vous sont imposées pour recouvrer ce droit et ainsi de suite. Bien entendu, il leur serait possible de faire varier la somme qui vous serait allouée en fonction de nombreux critères arbitraires laissés à leur discrétion, par exemple vous infliger une diminution de ce fonds parce que vous avez eu tel ou tel comportement jugé répréhensible ou dangereux pour la société ou pour ne pas avoir respecté les recommandations qui vous auraient été transmises suite à l'examen des données recueillies sur vous par le biais de votre puce, votre ordinateur ou téléphone portable. Vous seriez totalement sous contrôle et dépendant de leur bon vouloir pour survivre, et le moindre écart serait immédiatement repéré et sanctionné.

Avec votre puce ou carte à puce et à condition qu'elle soit chargée, d'autres critères pourraient déterminer l'accès à certaines marchandises ou services, par exemple votre âge, votre poids, votre sexe, votre état de santé, votre niveau social, vos antécédents, etc. Par exemple si vous voulez acheter une patte à tartiner au cacao et vous êtes obèse, arrivé à la caisse un message s'affichera vous indiquant que cet achat vous est refusé ou vous est interdit ; si vous voulez acheter une boîte de foie d'oie truffé et que vous êtes un ouvrier, un message vous indiquera que vous n'appartenez pas à la catégorie ayant accès à ce produit, remarquez qu'à chaque fois ce sera pour votre bien, car vous vivrez dans un monde idéal, une dictature absolue.

Quant à la retraite, chaque mois de travail il vous sera attribué des points qui détermineront l'âge auquel vous pourrez arrêter de travailler, vous ne pourrez pas décider d'arrêter plus tôt car votre puce ou votre carte serait immédiatement invalidée et refusée partout, plus un seul commerce ne l'acceptera vous ressortirez de la pharmacie les mains vides par exemple, et au cas où vous auriez eu un comportement inapproprié sur votre lieu de travail, on pourrait vous retirer des points. Cela pourrait aller plus loin ou trouver d'autres applications, par exemple on vous a demandé de transmettre un document dans un certain délai, celui-ci étant atteint et l'organisme en question ne l'a pas encore reçu, immédiatement votre compte est bloqué, vous ne pouvez plus vous procurer quoi que ce soit, ni pain, ni essence, ni médicament, rien, tenez, automatiquement le téléphone et Internet deviennent indisponibles, on vous refuse même l'accès à votre lieu de travail et chez vous vous n'avez plus de courant grâce à votre compteur électrique intelligent qui a pris en compte la modification intervenue de votre situation. Cela peut faire sourire, en réalité en moins d'une décennie ce système implacable pourrait être mis en place.

Si vous réfléchissez bien, cela résoudrait tous leurs problèmes, ceux liés aux contradictions du capitalisme sur le plan économique et ceux qui en découlent sur le plan social et politique. On peut penser qu'ils ne parviendront jamais à absolument tout contrôler, certes, l'essentiel leur suffira amplement, connaissant la nature de l'homme et ses faiblesses, il ne leur sera pas nécessaire de le menacer pour qu'il obtempère, respecte, s'intègre, se soumette à ce nouveau système qui le priverait de toute liberté et de tout droit.

Demain ou dans les jours qui viennent on poursuivra.

Pour alimenter la discussion, voyez comment ils avancent vers leur objectif.

1- UE et USA engagent enfin les discussions sur le libre-échange - Reuters 07.07

2- Rencontres économiques d'Aix: un nouveau souffle européen en débat - AFP 07.07

Autre obstacle à surmonter, le déficit de légitimité démocratique de l'Europe, à un an des élections européennes et du renouvellement de la Commission de Bruxelles.

Dans la crise, "*nous avons réussi à faire d'immenses pas en avant*", à travers "*des décisions prises par 17 démocraties*", a estimé de son côté l'ancien président de la Banque centrale européenne (BCE), Jean-Claude Trichet, mettant notamment en avant "*le renforcement du Pacte de stabilité*", la surveillance macro-économique et l'Union bancaire.

"*Nous avons donc renforcé de facto considérablement l'union politique (mais) il n'y a pas l'équivalent en légitimité démocratique*", a-t-il regretté, appelant à "*donner beaucoup plus de capacité d'influence et de décision au Parlement européen*". AFP 07.07

Tu parles de "*démocraties*", ils n'osent même pas consulter leur peuple sur les décisions qu'ils prennent, on appellera cela des dictatures ou des régimes antidémocratiques.

Comment l'UE et ces gouvernements pourraient-ils avoir une "*légitimité démocratique*" dans ces conditions, quand leur politique est majoritairement rejetée ?

3- La NSA "*de mèche*" avec Berlin et d'autres pays, affirme Snowden - Reuters

Les agents de la National Security Agency (NSA), les services de renseignement américains, travaillent en étroite collaboration avec l'Allemagne, affirme l'ancien consultant de la NSA Edward Snowden.

"*Ils sont de mèche avec l'Allemagne, tout comme avec la plupart des autres pays occidentaux*", déclare Edward Snowden dans une interview publiée dimanche par le magazine allemand Der Spiegel et réalisée avant sa fuite à Hong Kong en mai, alors qu'il se trouvait encore à Hawaï.

"*Les autres agences ne nous demandent pas d'où nous tirons nos informations et nous ne le leur demandons pas. Elles peuvent de la sorte protéger leurs responsables politiques en cas de critiques sur la manière dont on viole à grande échelle la vie privée des gens dans le monde entier*", explique l'informaticien.

Le Royaume-Uni a par ailleurs mis en place son propre programme de surveillance, "Tempora".

Edward Snowden a également confié au Spiegel que les plus proches alliés des Etats-Unis allaient parfois plus loin que la NSA elle-même dans le zèle déployé pour rassembler des données.

Le programme Tempora du Government Communications Headquarters (GCHQ), l'équivalent britannique de la NSA, est ainsi connu dans le monde du renseignement comme un "*attrape-tout*".

"Il aspire toutes les informations, peu importe d'où elles viennent ni quelles lois sont enfreintes", a déclaré Snowden. "Si vous envoyez un paquet de données au Royaume-Uni, nous l'aurons. Si vous téléchargez quelque chose et que le serveur est au Royaume-Uni, nous l'aurons." Reuters 07.07

Ce n'est pas de la "*surveillance*" mais la mise sous contrôle de l'ensemble des faits et gestes, pensées, de la population, c'est bien plus vaste qu'une simple opération de police ou d'espionnage.